

cinq cents hommes qui la composent, non contents d'euricher de leurs prières et de leurs bonnes œuvres le trésor de la paroisse, créent, par leurs bons exemples, un mouvement de piété qui se communique à toutes les classes : la communion est en honneur parmi eux, ils fournissent des membres actifs à l'adoration nocturne et au tiers-ordre de Saint-François, autour d'eux se groupent les 1500 hommes qui font la retraite annuelle. Ils semblent ne travailler qu'à leur propre sanctification, en honorant la Très Sainte Vierge, en réalité, c'est la paroisse entière qui reçoit d'eux l'impulsion religieuse et va, sur leurs pas, à Dieu par Marie.

Voici d'abord la Congrégation de Sainte Anne, qui, deux fois par mois, le lundi, réunit les mères chrétiennes, au nombre de huit cents associées, sous le regard maternel de Notre-Dame de Lourdes. Réconfortées par la prière en commun, plus éclairées sur leurs devoirs, elles retournent plus heureuses et plus vaillantes à leur tâche quotidienne.

Presque aussi nombreuses sont les Enfants de Marie, qui, régulièrement, viennent puiser dans les assemblées de leur congrégation, la lumière et la force nécessaires pour éviter les illusions aussi fatales que communes à leur âge, et pour faire de leur jeunesse une vraie préparation à l'accomplissement des devoirs de l'avenir.

Notre pieux sanctuaire abrite aussi la congrégation des jeunes gens de la paroisse, unis dans la prière et dans l'effort moral pour demeurer honnêtes et chrétiens, et pour donner à leurs cam-